

mistaken

oder Dudley in der Zukunft

Von abgemeldet

So, mal was Neues von mir.

Hier geht es um einen Fehler, der in den Büchern auftaucht und zu dem ich eine Kurzgeschichte geschrieben habe.

Natürlich freue ich mich über Reviews.

In „Harry Potter und der Feuerkelch“ schreibt Harry einen Brief an Sirius, in dem er ihm über Dudleys Diät berichtet und schreibt, dass Dudley, aus Ärger wegen dem neuen Diätplan, seine PlayStation aus dem Fenster geworfen hat. Nun spielt diese Szene im Sommer 1994. Laut Wikipedia ist die erste PlayStation aber erst im Dezember 1994 in Japan veröffentlicht worden.

Hier nun meine Version der Geschehnisse, wie Dudley Dursley seine Spielkonsole bekam:

~~~

26. Mai 1994

Liebes Tagebuch,

du wirst es nicht glauben, aber mir ist etwas unglaubliches passiert! Ich hab in der Mülltonne dieser Alten mit den Katzen, ich glaub, die hat einen ganz komischen Namen, nach dem Schokoladenkuchen gesucht, den ich gesehen habe, den die weggeschmissen hat, und dann gibt es plötzlich einen Blitz! Voll Hell, ey! Und als ich dann wieder gucken konnte, das wirst du mir jetzt nicht glauben, da war ich in so einem Laden, voll riesig und irre! Nur coole Sachen wie CDs, Computerspiele Filme, und noch so andere Sachen. Du kennst mich ja, wie wissensdurstig ich bin, gehe ich doch gleich mal zu diesen komischen Kästen. Die hatten auch so einen Fernseher da, wo man spielen konnte mit so Dingern, die sehen aus wie ne Fernbedienung nur mit anderen Knöpfen und die muss man auch anders in der Hand halten, jedenfalls hab ich mal so n paar Typen beobachtet (ganz unauffällig hinter einer Säule versteckt, ist doch klar, oder? Sonst könnte man ja denken, ich führe was im Schilde!) und das sah ganz spannend aus. Hab ich auch ausprobiert. Voll krass, ey! Hab mir gleich mal so einen Verkäufer geschnappt, der hat mir erklärt, das ist ne Spielkonsole. Wow! SO eine will ich auch! Also hab ich mir einfach eine aus dem Regal geholt, zusätzlich noch

ein paar Spiele (wo man so schön Aliens abknallt!) und wollte dann zur Kasse (bin doch ein anständiger Bürger!). Doch dann gibt es wieder einen Blitz, und plötzlich bin ich wieder bei der Fick-Frau. Naja, hab ich halt was umsonst bekommen, was soll es mich kümmern, wenn das Geschäft jetzt Verluste hat.

Ich gehe also heim, und dann guck ich in die Anleitung, da steht dann irgendwas davon, dass das Spiel 1997 rausgebracht wurde, ich meine häh?! 1997? OH SCHEISSE! Bloß nicht Mami und Papi sagen, sonst halten die mich noch verrückt! Am besten ich sag ihnen, die ist erst neu auf dem Markt und nur was für bessere, deshalb gibt es die nicht oft.

Aber genug davon, ich will endlich Aliens abknallen!

Bis bald,  
dein Diddy-Dums

P.S: Bevor dieser Blitz das erste Mal kam, hab ich mir noch so ne hübsche Goldene Kette aus dem Mülleimer geschnappt, die passt sicher voll gut zu meinem Rapper-Outfit. Nur das Stundenglas sieht blöd aus, als ob meine Zeit abgelaufen wäre, ha. Welt, nimm dich in Acht, vor Big D, dem Herrn der Zeit!